
Bericht Ortsamt vor der Ortsbeiratssitzung am 22.07.09 
 

1. Fragen der Mitglieder des Ortsbeirates: 
Zugewachsene Lampen zwischen Fähranlieger und Bahnhofstunnel 
wurden an Herrn Eisenberg (Grünamt) weitergemeldet. 
Das gleiche gilt für den Wunsch der Aufstellung weiterer Bänke im Bereich 
des Fähranlegers (Weg zur Mole/Lotsenhaus). 
 

2. Die Unfallgefahr am Dünenaufgang 24 in Markgrafenheide wurde an die  
Touristik-Information weitergeleitet. Von dort liegt inzwischen ein Antwortschreiben 
vor. Die Gefahr konnte durch das Aufstellen eines zusätzlichen Geländers und das 
Sandstrahlen des Granitbelages beseitigt werden. Vorliegende Fotos belegen das. 
Herzlichen Dank für die schnelle Reaktion. 
 

3. Herr Nienberg hat an die dringend benötigten ABM-Kräfte für Markgrafenheide 
erinnert. Er wird dazu heute eine Information geben können. 
 

4. Dem Ortsbeirat wurden Schreiben des OB und des Senators zur künftigen Neu- 
ordnung der Ortsamtsbereiche zugeleitet. Der OB erneuert die Zusage, dass in 
Warnemünde auch künftig Sprechzeiten vorgesehen sind. Der Senator bittet um  
Prüfung der beigelegten Varianten und bietet weitere Erörterungsrunden an. 
 

5. Das Ortsamt 1 ist aus personellen Gründen geschlossen und wird voraussichtlich  
am 10. August wieder öffnen. Wir bitten um Verständnis. in dringenden Fällen 
sind die OÄ 2 und 3 aufzusuchen.   
 

6. Dem Beirat wird eine schriftliche Kurzpräsentation Netzanschluß Windpark“Baltic 1“ 
übergeben 

 
 
Reinhold Schmidt 


